

## Dios Todavía Ama

### Descripción

Isaías 43:8-13

Cuando Dios salvó al pueblo de Israel de la tierra de Egipto en el libro de Éxodo, Dios estaba haciendo dos cosas: Dios estaba redimiendo a un pueblo y Dios se estaba revelando a sí mismo como el único Dios verdadero. En medio de la carta de amor de Isaías 43 al pueblo, Dios todavía estaba haciendo esas dos cosas.

Dios se estaba manifestando de tal manera que le recordaba a la gente y a todos los que los rodeaban que el Señor es Dios. “Antes de mí no se formó ningún dios, ni lo habrá después de mí. Yo, yo soy el Señor, y fuera de mí no hay salvador . . . Sí, y yo soy yo desde la antigüedad” (vv. 10-11, 13). El que los redime, los ama y los llama por su nombre es el único Dios verdadero del universo. Dios no es solo uno de los muchos dioses extranjeros de la cultura politeísta que los rodea. No, estaban siendo cortejados, perseguidos y amados ferozmente por el Creador del mundo entero.

Recuerde que en Cristo, Dios todavía se está revelando a sí mismo, y Dios todavía está redimiendo al pueblo de Dios.

Autor: Mark Hendrickson

**Fecha de creación**

2024/12/24